## Une reprise très attendue

**BIENNE** La Filarmonica La Concordia a repris du service.

Après deux mois et demi de confinement, la Filarmonica La Concordia a repris jeudi dernier les répétitions. Les musiciens ont joué dans une salle du collège Geyisried, qui sentait la peinture fraîche. Pour cause: l'espace vient d'être rénové.

## Enthousiasme retrouvé

A la direction se trouvait Celestino Quaranta, qui a proposé à ses musiciens des morceaux de son vaste répertoire. L'enthousiasme était palpable. On pouvait voir sur le visage des participants le plaisir des retrouvailles dans le strict respect des ordonnances du Covid-19 encore en vigueur.



Les musiciens se préparent pour leurs prochains concerts. JCL

Les musiciens avaient en point de mire les prochains concerts, à savoir l'InterNidon et la Fête des Jardins de Boujean, qui se dérouleront en septembre. Après ces deux événements, la Filarmonica La Concordia jouera au concert d'automne, qui aura lieu cette année à la salle du Sahligut. JCL